



Louis Schweitzer

Ancien Commissaire général à l'investissement, France

Diplômé de l'École nationale d'administration en 1970 (promotion « Robespierre »), Louis Schweitzer devient inspecteur des finances et entre à la direction du Budget.

En 1981, il devient directeur de cabinet de Laurent Fabius alors ministre délégué chargé du Budget au sein du gouvernement de Pierre Mauroy. Il suivra Laurent Fabius au ministère de l'Industrie en 1983, puis à Matignon de 1984 à 1986.

En 1986, Louis Schweitzer entre chez Renault ; il est nommé directeur de contrôle de gestion, puis directeur financier et directeur général avant de devenir en 1992 président-directeur général du groupe automobile, poste qu'il occupera jusqu'en 2005.

De 2005 à 2010, il préside la Haute Autorité de lutte contre les discriminations et pour l'égalité (HALDE).

Louis Schweitzer est également président d'Initiative France depuis 2011 et président d'honneur de Renault.

Le mercredi 23 avril 2014, Louis Schweitzer est nommé en Conseil des ministres commissaire général à l'investissement, succédant ainsi à Louis Gallois, poste qu'il occupera jusqu'en 2018.